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INDICAÇÃO N° 110 «017. Em, 06 de abril de 2017.

SOLICITA AO EXM°
CARÁTER DE URGÊNCIA A AQUISIÇÃO DE 
MATERIAL E UNIFORMES ESCOLARES PARA 
OS ALUNOS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL 
DE ENSINO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO - RJ.
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O Vereador que esta^subscreveç atendendo^tudo.maisxo^que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mésa, nai-forma reginíental, o.,envio de expediente ao Exm° Sr.° 
Prefeito solicitando em caráter de urgênciai aTaquisição^e material e uniformes escolares para 
os alunos da Rede Pública Municiparde Ensino, no'âmbito*dó Município de Cabo Frio - RJ.
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Tendo em vista o iminente início do novovano letivo, ao fmál deste mês, tem sido
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reclamação e crítica frequente de pais, alunos e servidores da'. educação a ausência de 
uniforme e material escolar para.os referidos discentes, fruto da má gestão do governo 
passado que, em quatro anos, forneceu tais elementos apenas uma vez:
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Nesse sentido, muitos jovens e^crianças emvdia escolar não possuem sequer uma 

camisa da rede pública pára adentrar o recinto escolar, ^tendo em vista ainda os prejuízos 
causados pela questão, se tomarmos a forma do artigo 200 da Lei Orgânica Municipal, que 
garante a citada vestimenta como condição sine qua non para a gratuidade da passagem 
estudantil no transporte coletivo do município. ■
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Temos visto gastos questionáveis em relação a contratos emergenciais de qualidade 
duvidosa e um leque de contratações comissionadas que merece nossa reflexão. Diante desse 
quadro, parece mais do que urgente tal investimento do Poder Executivo, sob o risco de se 
concluir pela incoerência administrativa de se investir tanto em alguns setores, ao passo que a 
educação das nossas crianças segue sem tal alento.

Em face ao exposto, e dentro do presente quadro que se apresenta, nos dirigimos aos 
Nobres Vereadores desta Casa Legislativa, solicitando o vosso apoió na aprovação da 
presente Matéria, e que se produzam efeitos e pontuais providencias do Poder Executivo.


